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白馬駅前の活性化
田中　瑞人落倉

白馬大雪渓ルート偵察
松本　正信飯森　

日本三大雪渓、万年雪を保ち夏は
天然の冷蔵庫。白馬大雪渓は降雪量
や雨量、風、日射の強弱によって千
差万別に融雪が進む速さも毎年変わ
りつつある。
昨年の大雪渓は早くから至る所に
クレバスの大きな割れ目が出来、今
年の大雪渓はどうなるものかと心配
したが、開山祭では例年よりも積雪
量が大変多く、6月〜8月は落石事
故も無く夏山が終了。
9/27秋道の登山道整備とルート

偵察では、3号雪渓下部のクレバス
が大きな口をあけていた以外は、上
部砂山の取り付きまでの雪渓はクレ
バスの亀裂は無く、秋山スキーが出
来るほどのきれいな雪渓を保ち一安
心。また砂山中間地点には、スイス
のマッターホルンに似た大きな岩石
があり、大雪渓の一つのシンボルに
なるかと思い下山。
白馬尻付近は紅葉の真っ只中。華
やかだった夏の山から静寂な秋の山
へと足を運んでみませんか。

「なから」からの脱皮を
奈良　安晃めいてつ

ちょっと辛口の意見をひとこと。
私が白馬村に移住してきて18年
目になりますが、いつも感じるのは、
この村は「活気がないな」ということ
です。それはなぜでしょうか。
一年半ほど前に、村の若い職員が

「この村はなからだからね」と言うの
を聞きました。「なから？」。早速調
べてみると「だいたい」ということの
ようで、これは「ほどほどに」にも通
じるように思います。
「これだ！」。
「なから」は人づきあいには必要な
心使いだと思いますが、行政や議会
では活力につながりません。行政は
「最大のサービス産業」です。「なか
ら」ではなく、去年より今年、今年
より来年と、村民や観光客へのサー
ビス向上に積極的に取り組んで欲し
いものです。また、議会においても
「なから」ではなく、積極的な審議と
提案、そして行政の確実なチェック
をお願いします。

白馬村に移り住み７年が経ち、現
在は落倉と白馬町で二拠点生活を始
めました。
白馬の豊かで厳しい自然の中で多
彩な人に囲まれ、妻と3人の子供＋
ワンコと日々格闘中の毎日です。こ
の素晴らしい白馬村を次の世代（子
供達）が実感して感謝できるように
繋げて行きたいです。
観光業でまずは白馬の顔、玄関口
の白馬駅前の活性化！電線類の地中
化、空き店舗の活用、駅前駐車場設
備は必須です。
駅周りを中心に１年を通して、た
くさんのお客様に訪れて頂けるよう
に、私なりに行動し発信し続けて行
き、少しでも多くの村民の方とコミュ
ニケーション（対話）をし、尊重し合
い、より良い村になる活動をして行
きたい、そんな思いでいます。　　
さて、そろそろ冬支度しないと…

夢、私たちに。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）
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